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Childhood - Democracy and Nurturingالطفولة والديمقراطية والتنشئة الإيجابيةالطفولة والديمقراطية والتنشئة الإيجابية
الإيجابية  الاجتماعــية  الإيجابية التنشئــة  الاجتماعــية  التنشئــة 
الإيــوائـــية  الحضـــانــات  الإيــوائـــية لأطفــال  الحضـــانــات  لأطفــال 
البـديـلات الأمـهــات  منظــور  البـديـلاتمـــن  الأمـهــات  منظــور  مـــن 
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السلوك الديمقراطي وتنمية المواطَنة السلوك الديمقراطي وتنمية المواطَنة 
مــن  الأسـاسـي  التعلـيـم  مرحلــة  مــن فـــي  الأسـاسـي  التعلـيـم  مرحلــة  فـــي 
حلب مدينة  في  المعلمين  نظر  حلبوجهة  مدينة  في  المعلمين  نظر  وجهة 

The Democratic Conduct and Citizenship The Democratic Conduct and Citizenship 
Development in the Basic Educational Development in the Basic Educational 
Level from the Teachers' Points of view Level from the Teachers' Points of view 
in Aleppo Cityin Aleppo City

The Relationship Between the Educational The Relationship Between the Educational 
Leader’s Practices and the Quality of the Leader’s Practices and the Quality of the 
Early Childhood Environment  in Saudi ArabiaEarly Childhood Environment  in Saudi Arabia

العلاقة بين ممارسات القائد التربوي العلاقة بين ممارسات القائد التربوي 
وجودة البيئة في مؤسسات الطفولة وجودة البيئة في مؤسسات الطفولة 
المبكرة بالمملكة العربية السعوديةالمبكرة بالمملكة العربية السعودية

Positive Socialization of Children Positive Socialization of Children 
in Residential Nurseries from the in Residential Nurseries from the 
Perspective of Surrogate MothersPerspective of Surrogate Mothers
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